



DYNAMIQUE POUR LA MAJORITE DU PEUPLE

# DMP

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA DYNAMIQUE POUR LA MAJORITÉ DU PEUPLE RELATIF AUX RECENTS EVENEMENTS SURVENUS EN REPUBLIQUE DU BENIN.

**La DMP condamne la tentative de coup d'État au Bénin et exige du gouvernement de Faure Gnassingbé la lumière sur les allégations de complicité et de parrainage.**

La Dynamique pour la Majorité du Peuple (DMP) suit avec une attention particulière l'évolution de la situation politique en République sœur du Bénin, suite à l'annonce officielle du démantèlement d'un projet de coup d'État impliquant de hautes personnalités sécuritaires et civiles.

Fidèle à son attachement indéfectible à la démocratie, la bonne gouvernance et à la stabilité régionale, la DMP tient à exprimer sa vive préoccupation par rapport à la situation créée au peuple frère du Bénin par cet acte de régression.

La DMP condamne sans équivoque cette tentative d'accession au pouvoir au Bénin par ces voies non constitutionnelles du moment où les institutions de l'Etat offrent les garanties de volonté politique et de respect des engagements nationaux.

La DMP présente ses vives et tristes condoléances aux familles endeuillées lors de ces malheureux évènements et souhaite une prompte guérison aux blessés.

La DMP estime que rien ne peut justifier cette tentative de putsch dans les conditions actuelles où se trouve le Bénin, surtout que l'actuel président de la République a déjà engagé le pays dans le processus électoral devant conduire à une alternance pacifique et démocratique à la tête du pays.

La DMP réitère son attachement au respect des principes républicains et à l'alternance politique par les urnes, seule garante de la légitimité populaire.

Depuis quelques jours, plusieurs médias internationaux de premier plan font état de soupçons troublants, suggérant que le principal commanditaire présumé de cette tentative de putsch aurait trouvé refuge sur le territoire togolais.



---

DYNAMIQUE POUR LA MAJORITE DU PEUPLE

---

## DMP

Ces allégations sont d'une extrême gravité et jettent le discrédit sur l'image de notre pays et risquent de fragiliser durablement les relations de bon voisinage avec le peuple frère du Bénin.

Face à cette situation, la DMP exige des autorités de Lomé à sortir de leur mutisme pour faire toute la lumière sur la présence ou non de suspects liés à cette affaire sur notre sol.

Le peuple togolais a le droit de savoir si les ressources ou le territoire national sont utilisés à des fins de déstabilisation de pays voisins.

Si les faits sont avérés, la DMP demande au gouvernement de Faure Gnassingbé de coopérer avec la justice béninoise dans le respect des conventions internationales, afin que la vérité soit établie.

La DMP déclare que le Togo ne peut être perçu comme une base arrière pour l'instabilité régionale car les mutins en fuite y auraient trouvé refuge.

La DMP exhorte le gouvernement de Faure Gnassingbé à agir avec promptitude et responsabilité pour préserver la paix et l'harmonie au sein de l'espace CEDEAO.

Fait à Lomé, le 18 décembre 2025

La Conférence des Présidents.